
 

 

Protokoll für die Sitzung am 09.10.2023 (Offene Sitzung) 
 

Anwesende Gewählte Mitglieder: David, Lily, Björn, Heinrich, Tilda 
Kooptierte Mitglieder: Leo 

Feststellung der Beschlussfähigkeit 5 von 8 Gewählte: beschlussfähig  

Diese Sitzung Protokoll: Tilda 

 TO und Redeleitung: David 

Nächste Sitzung: 16.10.2023 

 Redeleitung und TO: Noah 

 Protokoll:  

  

 Schlüssel:  

Protokoll der letzten Sitzung Angenommen – 5/0/1 

Beschlüsse der Sitzung Finanzantrag FSR RAO abgelehnt 

Anhang  

 

 

TOP 1 – Formalia und Glückskeksrunde 

• „Glückskeks“-Runde 

• Abstimmung Protokoll → angenommen – 5/0/1  

TOP 2 – Aktuelle FSR-Aktivitäten 

• Richter-Vorlesung – was machen wir? 

o Beschäftigt Studierende teilweise noch immer 
o Umfrage auf Instagram in der Story hochladen 
o Richter mit den Ergebnissen nochmal konfrontieren 
o Dann entscheiden, ob und wie wir es in den Institutsrat tragen wollen oder nicht 

(„Studierende haben sich unwohl gefühlt. Dies bitte in Zukunft ernstnehmen.“)  

• Haben wir Lust DNGPS Tagungen mitzugestalten? 
o Deniz einladen zur nächsten Sitzung 
o Klingt erstmal cool! Aber was genau machen wir da? 

• Erstiwoche 



 

 

o Feedback war ziemlich gut 
o Nächstes Mal einiges bisschen besser planen 
o Mehr alkoholfreie Veranstaltungen nächstes Jahr: Vorträge, Bowling 
o Pad zur Auswertung in die Turbine – David erstellt eins 
o Nächstes Mal ein Anmeldetool machen! 

TOP 3 – Kommunikation 

• Kommunikation in der Erstiwoche über Insta hat ganz gut funktioniert 

• Zur Immafeier wurden Landtagsabgeordnete und Stadträt*innen eingeladen, die in Leipzig 
wohnen: auch AfD!! 

o Teilen wir einen Post des SDS, der zur Demo aufrufen? 
o Ja wir wollen es teilen!  

TOP 4 – Gremien 

• StuRa 

o Uni will Letzte Generation anzeigen wegen Aktion am 9.10. 

• I-Rat:  

o Warum kriegen SHK/WHK keine finanziellen Mittel/Zuschüsse, wenn sie an 
Tagungen teilnehmen 

o Am 18.10.23 in persona – gehen zu dritt hin 

o Modulüberschneidungen erneut ansprechen! Geht gar nicht vor allem bei den 
Basismodulen 

▪ Studis machen jetzt teilweise nicht Systeme, sondern Identität – eher 
zu schwer für Erstis 

o Erstis werden nicht genug abgeholt – Modulbelegung sehr komplex vor allem 
wenn man keine älteren Studis kennt/ Eltern nicht studiert haben 

▪ Helpdesk-Veranstaltungen sind zu knapp und nicht umfassend genug 

▪ Veranstaltung in persona wäre besser 

▪ Online-Tutorial oder Step by Step wäre sinnvoll, welches man immer 
wieder anschauen kann, das per E-Mail versenden!! 

▪ Seminar wurde als Lehramts-Seminar umgeschrieben 
• PA:  war letzten Mittwoch 

• Stuko: / 

• Dekanatstreffen: / 

• Fak-Konvent: einbestellen! 

• Fak-Rat: am 24.11. 

o Wird eher entspannt 

o Unterfinanzierung der Unis – Antrag einbringen 

• MA-Auswahlkommission: /  

TOP 05 – Finanzen 

• 3. Rate da – wie viel Geld haben wir jetzt? 

• Finanzantrag vom FSR RAO zur Unterstützung der Party 

• 0/5/0 – abgelehnt 



 

 

 

TOP 6 – Sonstiges 

• Merch → gute Sticker, Feuerzeuge kommen noch 
TOP 7 – Langfristiges 

• Geschäftsordnung ändern (Nachhaltigkeitsbeauftragte*r , 
Öffentlichkeitsbeauftragte*r etc.) 

o Nachhaltigkeit verankern 
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